

Tout ceci serait entrepris en hommage à votre oeuvre étant donné que, si je ne me trompe, la maison Errazuriz a été le premier projet Le Corbusier dans le Nouveau Monde.

Vous avez accepté cette offre qui a été faite de tout coeur, lui avez donné votre appui enthousiaste et avez aussi généreusement donné ce projet au Chili.

Nous espérons maintenant réaliser dignement votre maison sur les bords du Pacifique.

Veillez croire cher Le Corbusier à l'expression de ma sincère admiration et à ma meilleure et très respectueuse amitié.

PATRIMONIO UC



Emile Duhart
Architecte

Emile Duhart
chez Monsieur B. Garcia-Huidobro
15 rue de Grenelle - Paris VII

lettre laissée sous la porte
de l'Atelier L.C. qui se
trouvait fermé pour vacances.